



Gôter des rois à Saint-Joseph

En ce début d'année 2018 le goûter des rois permet de réunir dans la salle de restaurant du bâtiment principal les résidents de l'Ehpad Saint-Joseph. Olivier Fabre, maire de la commune, accompagné de certains de ses adjoints, Michel Camanés, président de l'association Galibert Ferret entouré par le conseil d'administration ainsi que la direction de la maison ont présenté leurs vœux pour cette nouvelle année aux résidents et aux personnels. Le discours a ensuite laissé place à la dégustation de la traditionnelle galette.